

一般質問



久枝
議員

○離島3島（飛島、青島、黒島）の
議会中継ネット配信及び保存食並
びに振興策として各種市税に対する
免稅等について

質議会中継をライブで見られるよ
うな集まりの場を提供できないか。

市長市の情報発信として現在検討
しております。

質各地区と話し合って、DVDに
録画して地区の集まりで放映しても
うなど、何らかの方法はないか。

総務課長ご提案の方法もテレビで
視聴できる方策だと思います。

質一時避難施設の保存食は期限が
あるが、どのように処分しているの
か。

防災課長毎年実施の原子力防災訓
練の際に、参加住民の方の試食に供
しています。

質3島における農耕用の耕耘機等
の農機具を含めた軽自動車の税金は、
年間で幾らとなつているか。

税務課長28年度の税額で、3島あ
わせて農耕用機械で約10万円、貨物
用軽自動車が約30万円となつております。

質島の振興策の一つとして、これ
らの税を免除すべきではないかと思
うがどうか。租税負担の公平性から、
災害など特別な事情を除き困難です。

質ふるさと納稅・魅力発信室は何
人で構成していますか。

政策企画課長正職員2人、地域お
こし協力隊1人、嘱託職員2人の5
人で構成します。

質どのような戦略ですか。
政策企画課長ふるさと納稅と松浦
の地名と魅力の発信をキーワードに
取り組んでいます。予算で納稅額6億円と計上した
根拠は何ですか。

政策企画課長前年度の約4億円の
1・5倍を見込んで6億円としたと
ころです。

質平戸との取り組みの違いは何か。
また、ポータルサイト利用のメリッ
トは何か。

政策企画課長一番の違いは、平戸
はポイント制度があり、直営で運営
しているところです。ポータルサイ
ト活用は、寄付者のニーズに合った
利用ができ、寄付者の増加には有利
だと考えます。

質返礼品は何店舗、何品目か。返
礼品に鮮魚は送れないと聞くが現在
はどうか。

政策企画課長約40事業者、約100
種類です。鮮魚については、現在、取
り扱いの具体的な調整を進めています。

質それだけでは弱いと思います。
私は「松浦市歌」なのですから松浦
市民全員が歌えないと作つた意味が
ないので、今後検討いたします。

質メロディーだけを流したらど
うかなどのご意見も頂いております
ので、今後検討いたします。

○松浦市歌について

質松浦市制10周年を記念して松浦
市歌が誕生しました。この松浦市歌
を市民全員にどうやつて周知してい
くかお聞かせください。

市長現在、市役所の昼休みにBG
Mとして流しています。また、CD
収録の準備を進めておりまして、市
政団員、各公民館、市内小中学校、
松浦高等学校等へ配付し、あわせて

市のホームページにも掲載する予定
です。広く市歌を浸透させるために
は、これから将来を担う子どもた
ちに歌つてもらうことが大変重要で
す。教育委員会と連携して、校歌と
同様に様々な場面で歌つてもらえる
ようにしてまいりたいと考えてい
ます。

市長メロディーだけを流したらど
うかなどのご意見も頂いております
ので、今後検討いたします。

○サメについて

質松浦沖で年々サメが増えてきて
いるという話を耳にします。浅いと
ころまで来ないか心配です。海水浴
場を網で囲むなどの対策は考えて
ませんか。

商工観光課長昨年、青島沖でサメ
の目撃情報がありました。時期もお
盆過ぎということで、特に被害はあ
りませんでしたが、市内5つの海水
浴場には管理者にお願いし、注意し
て遊泳するよう告知の掲示をして
頂きました。今後も必要に応じて注
意を促すような対策を取っていきま
すが、網で囲むなどは今のところ考
えていない状況です。

政策企画課長防災行政無線で歌を

流すと、反響があり聞き取りにく
いという課題があります。

質松浦市は合併し10年が経ちまし
たが、まだなんとなく市の一体感と
いうものが薄いように感じます。國
民全員が国家を歌えるように、子ど
もたちが学校の校歌を歌えるように、
市歌も市民全員で歌い松浦を盛り上
げていきたいと思います。そして愛
着の湧く市歌にするためにも放送し
たらどうか。そういう思いで提案し
ます。



山崎
議員

政策企画課長防災行政無線で歌を